

Freie Demokraten

Landesverband
Bremen **FDP**

Beschluss des Landesparteitags der FDP Bremen vom 9. April 2016

Was darf Satire? Nahezu alles!

1. Die Freien Demokraten aus Bremen bekennen sich zur Meinungs-, Presse- und Kunstfreiheit.
2. Die FDP Bremen fordert die Bundesregierung auf, im Falle eines Antrages der türkischen Regierung zur Strafverfolgung Jan Böhmermanns gemäß § 104a StGB die Zustimmung zu dieser zu verweigern.
3. Die FDP Bremen setzt sich für die Abschaffung des Straftatbestands der Beleidigung von Organen und Vertretern ausländischer Staaten (§ 103 StGB) als Spezialfall der Beleidigung ein.